ICH BIN GUIDO UND DREI JAHRE NÜCHTERN

Mein Name ist Guido, ich bin 24 Jahre alt und stamme ursprünglich aus der Nähe von Stuttgart. In der Vergangenheit war ich stark von verschiedensten Drogen abhängig. Ich habe nahezu alles konsumiert, was mir in die Hände kam, abgesehen von Heroin. Mein Hauptaugenmerk lag dabei auf Amphetaminen, Cannabis und Ketamin. Bevor ich auf den Hof kam, hatte ich noch nie ernsthaft gearbeitet.

Vor etwa drei Jahren, als ich hier ankam, hatte ich bereits den festen Entschluss gefasst, in der Küche zu arbeiten und eine Ausbildung als Koch zu beginnen. Nach den üblichen drei Monaten Eingewöhnungszeit wurde ich herzlich ins Küchenteam aufgenommen. Dort habe ich eine Menge dazugelernt - gerade durch anfängliche Schwierigkeiten und einiger Fehler, die ich gemacht habe. Denn durch Fehler lernt man am besten.

Zahlreiche Konfrontationen und Strafdienste machten meinen Weg nicht einfach aber haben meiner Entwicklung gut getan. Mittlerweile leite ich die Küche in der Fleckenbühler Brasserie. Ab September werde ich die Berufsschule regelmäßig besuchen und freue mich darauf, noch mehr dazuzulernen!

Guido

